

金ヶ瀬中学校

2学年では健全な勤労観、職業観を身につけさせること等を目的に職場体験を行っています。今年度は9月12・13日に町内の飲食店、小売店等14か所のご協力をいただき実施しました。担当のかたと電話でやりとりさせ

き自らも体験したりしました。これが貴重な体験となりました。生徒は「楽しいことでもあり、大変なことでもある」ということが分かつた。」「挨拶の大切さがこれまで以上に分かつた。」など多くの学びを得ることができました。



大河原中学校

運動部は、今年度も柴田郡大会を勝ち抜き、県中学校総合体育大会では、多くの生徒が柴田郡代表として最後まで戦い抜きました。団体戦では女子ソフトテニス部が県大会で優勝し、東北大会でも3位入賞の快挙を果たしました。個人戦では、水泳、新体操が東北大会に出場し、それぞれ入賞しました。

文化部では、吹奏楽部が吹奏楽コンクールの地

ながら県大会へ出場とはできませんで、迫力あるすばらしい披露しました。美術展河北こども美術展「県知事賞」に輝く等、クールでも活躍します。科学部は、現在文化発表会に向けを進め、授業ではや実験にも挑戦して、今後も部活動を生徒一人一人の「個性」が楽しみです。



学び舎通信

町内小中学校の情報を
毎月届けします

さくら並木

～これからの地域医療と 仙南夜間初期急患センターの役割～

て いる と 感じ て い ま す。 齋 清 は、『県民の医療に 対する 安心 と 信頼を 確保し、 良質な 医療 が 適切に 提供さ れる 医療体制 の 整備を 確保する』 ことを 理念 とし、 第7次 地域 医療 計画 の 策定 作業を 進め て い ま す。

題は、一層深刻なものとなつてゐる感じであります。県は、『県民の医療に対する安心と信頼を確保し、良質な医療が適切に提供される医療体制の整備を確保する』ことを理念とし、第7次地域医療計画の策定作業を進めています。また、本町でも第6次長期総合計画を策定するなかで、『生命と安全を守る』ことを政策の柱の一つに掲げ活発な議論がなされている最中です。

すが、この度の中核病院企業長への下瀬川先生（東北大元副学長）の就任は、本当に心強い限りです。今後は、両病院長と企業長に構成市町の首長、さらに県と東北大学等のお力添えもいただいて、より具体的で現実的な改革プランが生まれることを願つて止まないところです。

さて、本題の『仙南夜間初期急患センター』の果たす役割ですが、重症患者を対象とする救急医療を担う中核・刈田両院の初期救急にかかる負担の軽減を図ることが最大の目的でした。9月から、この役割を

日夜間に診療を行つております。また、大きな病院（200床以上）では選定療養費や時間外加算がかかりますが、当センターの利用につきましては請求されることはありません。

中核病院敷地内に開院した当センターの果たす役割は決して小さなものではなく、仙南2市7町が初めて一緒に取り組んだ大切な一步であると理解しているところです。住民の皆さん之意識の高まりが、地域医療を守り抜く大きな力となることを信じて、たゆまぬ努力をする覚悟をしたところです。（9月15日記）

■窓をひろげて考え方
下村健一／著 岬場よしみ／企画構成
【かもがわ出版】

児童

人里にクマがでた！こわい病気がうつるかもー本当にそうかな？どの情報も、せまい窓のなかに見えている小さな絵みたいなもの。窓をひろげてもひと大きな絵を見てみると、さつき小窓のなかに見えていたものが姿を変えちゃうことがあるんだ。情報を見るときのヒントを教えるよ。

■いのちのたべもの
中川ひろたか／文 加藤休三／絵【おむすび舎】

きよ（のゆう）はんぱよせなべ。おとこのことはスーパーへおかしいものにいきます。おかさんはあとからきます。はくさいえびとりのももにく、がんもどき。メモにあるざいりょうをかぎにいれると、おかあさんがきしレジでおかねをめりいました。ふくろにいれるとき、おかあさんは「うみのたべものどりくのたべものにわけて」とい…。

暗唱大好き シリーズ⑯ 南小編

シリーズ⑯



暗唱で「かしこい子供」に

◆ 暗語彙語彙



朝の会 今月の課題

河原南小学校の学力向上が目覚ましく、その大きな要因の一つに、この暗唱活動があると考えています。これからも、楽しみながら暗唱に取り組む「かしこい子供」たちを育てていきたいと思います。

さらに拡大することを目標として、診療対象者を中心学生以上に変更することが決定された。

10

まちの本棚

天空出版

昭和とモ図書館
初見 健一／著
著者が小学生時代を過ごした1970年半
【大空出版】